



親子研修をしました！

市内の幼稚園が年長組さんの園児と保護者で親子研修をしました。

年長さんといえば、来春から小学校1年生になります。

今までは、おうちの人の送り迎えがりましたが、小学校に入学すると自分たちで小学校まで歩いて通学になります。



特に気をつけてほしい交通ルールについて、歩行コースを保護者と一緒に歩行体験し、信号の意味や信号のある横断歩道の渡り方、信号のない横断歩道の渡り方、止まれの意味など通学路にもある道路を想定し練習をしました。

歩行コースの最後には、園児と保護者が別々で信号のある横断歩道を渡りました。園児が上手に渡ったあとで、園児が見守る中、保護者に渡ってもらいました。



歩行研修の最後には、来春からの通学路を子どもと一緒に確認し、危ないと思う場所のチェックを子どもの目線で確認するよう指導しました。大人には見えているものも子どもの目線では見えていないものもあります。

自転車の研修では、まず大切な3つのお約束について！

◎ヘルメットを被る。顎ひもを調節してカチッとさせる

◎両足がつく自転車に乗る

◎ブレーキでしっかり止まる

保護者には、自転車に乗ってる時は歩いている時のように手をつなぐことも、危ないと思った時に手を引くことも出来ません。なので子どもが自分で止まりたいところでちゃんと止まれる練習を先ずしてくださいと指導しました。

子どもたちには、補助輪のついた自転車を実際に乗ってブレーキをかける練習をしました。



屋内では、保護者が見守る中、歩行環境シミュレータをし、園児は子ども大使カードを作ったり、DVDを見たり。その間、保護者はチャイルドシート・シートベルト・エアバックの効果体験をしました。



子どもたちの安全をみんなで見守りたいですね(^o^)

